

平成23年1月20日

3学年 保護者の皆様

寒河江市立南部小学校

校長 菊地 宏哉

3年2組学級閉鎖のお知らせ

三学期の始業式の日から毎日雪が降り続き、豪雪になっています。児童は、ふり続く雪の中、元気に登校しています。

さて、本校においても、インフルエンザが流行し始めています。今日は、学校全体で、インフルエンザでの欠席は13名でした。特に、3年2組において、罹患者が多く、今日は欠席者5名中、4名がインフルエンザで、さらに3名が早退しました。そのほかにも、咳などの症状を訴えている子も多いという状況です。

校医の田村先生のご指導を受け、3年2組は明日から3日間の学級閉鎖となりました。急なことでありますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

記

1 期 間 1月21日(金)から1月23日(日) の3日間

2 留意点 ■ 外出は基本的にしない。

元気で発症していなくても、保菌している恐れがありますので、学童や地域の行事、スポーツ少年団活動など、人が多く集まる場所には行かないようにしてください。

- 1月23日(日)の子ども育成会のドッヂボール大会については、体調不良の場合、できるだけ遠慮してください。
- インフルエンザに罹患した場合、熱がしつかり下がってからも2日間は登校しないようにする。
- **24日(月)の朝** 咳・鼻水等の風邪症状がみられた場合、登校しない。
すっかり治ってから登校して、蔓延を防ぐようにする。

3 その他

- ・一人で留守番の形になる場合、家庭で過ごし方の話をしてください。
- ・家庭学習を行う。内容は、担任が事前に連絡しています。
- ・体の変調があった場合は、すぐに担任へ連絡してください。
- ・心配なことやご不明なことは、いつでもご相談ください。
- ・3学年全体としても、くれぐれも体調管理に努めてください。